

Turnen.- Vergangenes Wochenende trainierte die Aktivriege des Turnvereins Reichenburg unter perfekten Bedingungen in der MPS Buttikon. Während zwei schweisstreibenden Tagen wurde in den Disziplinen Leichtathletik, Nationalturnen, Gymnastik sowie Schaukelring intensiv trainiert und die neuen Programme perfektioniert. Nach den vielen Stunden Training wurde das Wochenende mit einer Teildisziplin der Jahresmeisterschaft abgeschlossen. Ein abwechslungsreicher Parcours und ein amüsanter Spiel erwartete die Turnerinnen und Turner.

Es war ein intensives Wochenende, bei dem hart trainiert und ein grosser Schritt in Richtung Wettkämpfe gemacht wurde. Am 19. Mai 2018 wird die Wettkampfsaison mit den Kantonalen Vereinsmeisterschaften in Ibach eröffnet. Eine Woche später, am 26. Mai 2018, folgt der Glarner Verbandsturntag in Glarus. Man darf gespannt sein, was die Zuschauer erwartet. (af)



Die Aktivturnerinnen und -Turner posieren für das Vereinsfoto.



Beim Sprinttraining wird alles gefordert.



Die Gymnastik Kleinfeld „feilt“ an der Übung.